

Grußwort der Stadt Rheinbach

Bürgermeister Ludger Banken



Liebe Literaturbegeisterte,
liebe Leseratten und Bücherwürmer,

mit großer Freude lasse ich zehn Jahre Vorlesewettbewerb Revue passieren – ein Projekt, das 2015/2016 durch die Initiative von Rheinbach liest e.V. und dem damaligen Stadtjugendparlament ins Leben gerufen wurde. Dass aus dieser Idee ein fester Bestandteil unseres städtischen Lebens geworden ist, erfüllt mich mit Stolz. Die engagierte Organisation hat den Grundstein gelegt für ein Format, das heute von unseren Grundschulen, der Öffentlichen Bücherei als verlässlichem Kooperationspartner, den lokalen Buchhandlungen und nicht zuletzt Rheinbach liest e.V. getragen wird. Der Himmeroder Hof bietet dabei, neben der Bücherei, einen wertvollen Raum für die Vorbereitung und das Coaching der jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Der Vorlesewettbewerb hat sich in unserer Stadt verankert – als Ausdruck von Leseförderung, kulturellem Engagement und Gemeinschaft. Allen Beteiligten, vor allem dem Organisationsteam, danke ich für ihren Einsatz und gratuliere zum „kleinen“ Jubiläum. Dem Vorlesewettbewerb 2025 wünsche ich viele spannende Momente und gutes Gelingen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr



Ludger Banken